

【令和7年9月28日・10月4日】

美術部、御嵩町内学校美術部等作品展に出展！



美術部が9月13日(土)～28日(日)、中山道みたけ館で開催された御嵩町内学校美術等作品展に出展しました。第41回中濃地区高校美術展に出展した作品を地域の方々に紹介していただく機会となりました。また現在、美術部を含めた文化系部活動については、赤

陵祭に向けた作品作りや練習等に取り組んでいます。令和7年度の赤陵祭は10月30日(木)、31日(金)に予定されています。



サッカー部、選手権に挑む！



第104回全国高校サッカー選手権岐阜県大会1回戦、本校サッカー部は可児工業高校

と連合チームで出場し、10月4日(土)に雨の中、中津川工業高校と対戦しました。試合は前半、相手の攻撃をしのいで2失点にとどめ、後半に反撃のチャンスをうかがいました。得点機もありましたが、決定打とまではいかず無得点に終わり、0-7で敗戦。本校の2, 3年生は長く少人数で活動をしてきましたが、試合後、2年生の選手が3年生の選手にかけた「今までありがとね。」という言葉に選手の思いが象徴されていたのではないのでしょうか。今回の負けから学び、きっと大きな目標を達成してくれると思います。

